

Fue noticia en Colombia

3:00 p.m.

PLAN DE CONTINGENCIA POR ATENTADO AL OLEODUCTO

La estatal petrolera Ecopetrol activó un plan de emergencia por un atentado que se presentó el pasado miércoles contra el oleoducto Caño Limón Coveñas, en la vereda Acacias del municipio de Arauquita (Arauca). "El ataque produjo caída de petróleo en suelo y capa vegetal en una extensión aproximada de 1250 metros cuadrados. Inmediatamente se conoció del ataque se activó el plan que incluyó la protección de la bocanoma del acueducto del municipio Arauquita", indicó Ecopetrol en un comunicado.

4:00 p.m.

CORTE PONE LUPA AL HACINAMIENTO EN LAS CÁRCELES DEL PAÍS

La Corte Constitucional le ordenó al Ministerio de Justicia, a la Unidad de Servicios Carcelarios y Penitenciarios y al Inpec, realizar un informe que defina la priorización para garantizar los derechos fundamentales de la población privada de la libertad. La decisión obliga a, en un término de dos meses, diseñar un plan de contingencia para que los centros carcelarios catalogados como priorizados, tengan un plan actividades que lleven a la satisfacción progresiva de los derechos fundamentales de la población carcelaria.

6:00 p.m.

DESPLIEGAN TROPAS EN CARMEN DEL DARIÉN, CHOCÓ

Al término de una reunión que se realizó ayer en Carmen del Darién, Chocó, donde se analizó la situación de seguridad que atraviesa la zona, el general Juan Carlos Ramírez Trujillo, comandante de la Séptima División del Ejército Nacional, señaló que en el área hay tropas de esa unidad militar y de la Infantería de Marina para frenar la violencia que han desatado la confrontación entre Eln y Clan del Golfo, quienes, a sangre y fuego, se disputan el control del territorio por temas de narcotráfico y minería ilegal.

PARA NO CREER

Capturados por copiarse en un examen

La Policía detuvo a cinco personas en Palma de Mallorca (España) por copiar durante el examen teórico para obtener el carné de conducir. Los arrestados son cuatro alumnos y su profesor, quien les colaboró. Más allá de la desconcertante colaboración del tutor, 'Mallorca Diario' destaca la mecánica utilizada para la estafa. El profesor aguardaba fuera del edificio de la Jefatura Provincial de Tráfico y mantenía la comunicación con los alumnos, todos ellos hindúes, a través de las cámaras que llevaban ocultas. Cuando el profesor recibía las preguntas, les señalaba las respuestas con otro dispositivo electrónico. Los cinco son acusados de falsedad documental, revelación de secretos y delito contra la Administración del Estado.

HOMENAJE A VÍCTIMAS DE MASACRE EN BRASIL



FOTO EFE

SERÁ NOTICIA

NACIONAL

SOCIALIZARÁN EXCLUSIONES EN SALUD

El Ministerio de Salud, el próximo 27 de marzo, realizará un foro para socializar las exclusiones en el plan de beneficios del sistema de salud. La jornada se efectuará en la sede del ministerio, en Bogotá.

APLICARÁN NUEVOS PRECIOS DE TAXIS

Para la otra semana se espera que el alcalde encargado de Cartagena firme el decreto de los nuevos precios del servicio de taxis en esa ciudad. La tarifa mínima para el 2019 quedará en 7.000 pesos.

RENDIRÁ INDAGATORIA ANTE LA CSJ

El próximo miércoles, 20 de marzo, el representante a la Cámara Nilton Córdoba deberá rendir indagatoria ante la Sala de Instrucción de la Corte Suprema de Justicia, por presuntos hechos de corrupción.

INTERNACIONAL

MARCHA POR PRESOS EN NICARAGUA

La coalición opositora al presidente Daniel Ortega convocó para mañana manifestaciones con el fin de exigir la liberación de los detenidos en las protestas contra el gobierno, iniciadas en abril del año pasado.

TRUMP Y BOLSONARO SE REÚNEN

El presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, se reunirá la próxima semana en la Casa Blanca con su par estadounidense, Donald Trump, para sellar una naciente alianza conservadora hemisférica.

GUTERRES ESTARÁ EN ARGENTINA

El secretario general de la ONU, António Guterres, visitará Buenos Aires para participar de la Conferencia sobre Cooperación Sur-Sur de la ONU, que se celebrará entre el 20 y el 22 de marzo próximos.

Fue noticia en el mundo

2:00 p.m.

CONDENA POR SECUESTRO DE FERNANDO BALDA

Dos expolicías ecuatorianos fueron condenados a dos años de prisión ayer, durante el juicio por el fugaz secuestro de un opositor en Colombia, en el que está involucrado el ex presidente Rafael Correa, quien permanece en Bélgica. Un tribunal penal ecuatoriano condenó "a 1 año, 9 meses y 22 días" de cárcel a los exagentes Diana Falcón y Raúl Chicaiza luego de declararlos culpables por el secuestro del político Fernando Balda, ocurrido en 2012 en Bogotá, indicó la suprema Corte Nacional de Justicia (CNJ).

4:00 p.m.

EE. UU. CONGELA AYUDA MILITAR A GUATEMALA

La decisión se dio por considerar que Guatemala usó "incorrectamente" vehículos donados por Washington para combatir al narcotráfico. Varios de los vehículos militares Jeep J8 donados por el Departamento de Defensa estadounidense se apostaron el 31 de agosto del año pasado frente a la sede de la Comisión Internacional Contra la Impunidad en Guatemala (Cicig), adscrita a la ONU, horas antes que el presidente Jimmy Morales anunciara que no pediría la renovación del mandato de la entidad.

6:00 p.m.

SIETE MIL MILLONES DE DÓLARES PARA SIRIA

La conferencia de Bruselas, en apoyo a Siria, comprometió 7.000 millones de dólares para asistir a la población y los refugiados sirios acogidos en países de la región. Así lo anunció el comisario europeo de Ayuda Humanitaria y Gestión de Crisis, Christos Stylianides, al término de la tercera conferencia de donantes auspiciada por la Unión Europea y Naciones Unidas, que este año pusieron el foco en la necesidad de mantener la ayuda internacional, especialmente ahora que más sirios empiezan a retornar.

PROTAGONISTAS

ELLOS DIERON QUE HABLAR EN LA JORNADA

LUZ STELLA JARA
Viceministra Relaciones Exteriores



Durante la visita del ministro de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional de los Emiratos Árabes Unidos, el Jeque Abdullah Bin Zayed Al-Nahyan, la funcionaria firmó un acuerdo que les permitirá a los colombianos visitar sin visa este país.

GUILLERMO A. JARAMILLO
Alcalde de Ibagué



Es investigado por la Procuraduría por las supuestas irregularidades en la ejecución del acueducto para Ibagué, cuyo valor inicial era de más de 10.049 millones de pesos, pero por un otrosí que adicionó valor y tiempo, el contrato ascendió a \$15.288 millones.

RODRIGO DUTERTE
Presidente de Filipinas



Retó a la Corte Penal Internacional (CPI) a condenarlo a la horca, a pocos días de que este país abandone el Estatuto de Roma, por el que se rige la CPI en el tribunal de La Haya. "Quizá algún día esos idiotas de la CPI decidan colgarme", señaló Duterte.